
Protokoll:  
SPD-Fraktionsvorsitzende Lipinski-Naumann erläutert, der vorliegende Antrag sei auch eine 
Anregung aus der Bürgerschaft gewesen, dass es Leute gebe, die so etwas von sich aus tun 
würden. Daher wäre es den Versuch Wert, es einmal auszuprobieren.  
 
Beigeordneter Knopp trägt die Stellungnahme der Verwaltung (ST/0007/2011) vor und sagt zu, 
die Verwaltung werde dem Antrag folgen. 
 


